

Rentenerhöhung

Als ich heute erfahren habe,
dass die Rente, wie es
übrigens in anderen Ländern
schon seit Jahren gemacht
wird, erhöht wurde, habe ich
mich riesig gefreut und gleich
meine Bank angerufen, wie
hoch jetzt meine Rente ist.

Als ich den
Betrag gehört habe, musste
ich zuerst lachen und glaubte,
es ist heute der 1. April. Aber
nein, es ist wahr. Die Erhö-
hung beträgt 4 Franken, in
Worten: Schweizer Franken
vier! Jetzt kann ich mir beim
Wocheneinkauf mehr leisten,
habe ich doch sage und
schreibe pro Woche einen
ganzen Franken mehr zur
Verfügung. Ist das Ihr Ernst?
Ich als dafür Verantwortlicher
würde mich an Ihrer Stelle in
Grund und Boden schämen.

Als reiches Land muss man
seine Bürger unterstützen und
ihnen nicht einen lachhaften
Bettel hinwerfen. Ständig hört
man von der Teuerung und
gestiegenen Lebenshaltungs-
kosten. Da kommt diese
Erhöhung ja gerade recht.
Das ist alles so absurd. Dass
die Empfänger höherer Ren-
ten selbverständlich mehr
bekommen, versteht sich in
diesem System fast von selbst.
Das Ganze ist eine bodenlose
Frechheit. Und noch etwas:
Versprochen, beim nächsten
Wocheneinkauf werde ich die
Erhöhung nicht sinnlos ver-
prassen.

Sylvia Donau
Lavadinastrasse 36, Triesenberg